

卓 球 部

現部長 渡辺晋太郎
前部長 梁田 啓
顧問 佐々木・高田(芳)先生

僕たち卓球部は、顧問の佐々木先生や副顧問の高田先生のもと、男子部員十名と女子部員一名で、日々の練習に励んでいます。

六月に先輩方が引退して、これからの部活はちゃんと成立するんだろうか、と不安で胸がいっぱいでしたが、部員全員で協力し合つて、ここまでやつてくることが出来ました。そして秋の新人戦では、団体戦は日頃の練習の成果を十分には出せず、ベスト8という不甲斐ない結果に終わってしまいましたが、男子ダブルスでベスト6、女子シングルスで優勝し、それぞれ全道大会への切符を手に入れ、そのほか男子シングルスでベスト4に入るなど、まづまづの結果を残すことが出来ました。しかし、僕たちはまだ満足していません。残りの半年間で、最後の高体連で悔いの残らないように、ますます頑張っていき、先輩方を絶対に追い越したいと思います。

でも実は、梁田先輩、南雲先輩、田丸先輩の三人の先輩方が引退してから半年経つた今でも時々、先輩方がいなくて寂しく思うことがあります。それでも、いつまでもよくよしているわけにはいきません。残された少ない時間で、先輩方と過ごした一年と二ヶ月間に先輩方から受け取つたものを、次の世代に伝えていきたいと思います。これからも温かい目で見守つていて下さい。

